



霞ヶ関中だより

＜学校教育目標＞自主の誇りをもち、未来を拓く力を持った生徒の育成
＜4月の生活のめあて＞新たな決意をもち、規律ある生活を心がけよう
4月号 令和7年4月8日（火）



ご入学・ご進級おめでとうございます

校長 守岡 信一

今年は本校の桜も、始業式、入学式に合わせるように開花し、新入生153名を迎える。通常12学級、複式5学級、全校生徒439名、教職員44名で新年度の教育活動がスタートしました。保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。石井伸明前校長からバトンを引き継ぎ、学校経営充実のため尽力してまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

学校生活では、これまで感染症により制限されてきた活動がしだいに戻りつつあります。私たち学校はコロナ以前に単純に戻るのではなくICTの教育利用等、コロナ禍で進んだ教育資源を活用しつつ、急速に変化する社会に対応する力を生徒一人一人に身に付けさせたいと考えています。一方でどんなに社会が変化しようとも、「人を尊ぶ」（人と人の繋がりを大切にする、相手を思いやる、大切にする）ことが基盤であるとも考えています。

今年度も、霞ヶ関中学校の教職員一同、常に「人を尊び」、「子どもたちのために」を心の礎とし、「チーム霞中」として子どもたち一人一人の健やかな成長を願い、子どもたちの笑顔あふれる学校となるよう力を合わせてまいります。改めて本校の教育活動にご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

＜令和7年度 学校教育目標・目指す生徒像・学校像・教師像・学校経営方針＞

1 学校教育目標

自主の誇りをもち、未来を拓く力をもった生徒の育成

2 目指す生徒像

- 人を尊ぶ生徒（心の教育）・・・自他の存在、命を大切にできる生徒
- 自ら学び、互いに認め高め合う生徒（学力向上）
- 志とやり遂げる力をもった、粘り強い生徒（キャリア教育・体力向上）

3 目指す学校像

- 生徒も教職員も「霞中で学べて（働けて）
良かったと思える、あたたかい学校
- 清潔で、安全・安心な学校
- 学ぶ喜びのある学校
- 規律を保ち落ち着きのある学校
- 家庭・地域と連携、協働し生徒を育てる学校

4 目指す教師像

- 心身ともに健康な教師
- 人と組織を大切にする教師
- 教職への情熱を持った教師
- 謙虚に学び、指導力を高める教師
- 職責への自覚と責任を持った教師

5 学校経営方針

「教職員個々の能力、創意を生かし、『チーム霞中』として生徒一人一人を大切にした指導、支援の推進」